

20.11.2023

## Änderungen im Bauablauf Wuppertaler Straße

### Stadtwerke Essen starten mit Bau der Umfahrung stadtauswärts

Zu Beginn dieser Woche wollten die Stadtwerke Essen mit dem Rückbau der Baustraße auf der nördlichen Seite der Wuppertaler Straße beginnen. Aufgrund der anhaltend schlechten Witterung starten die Stadtwerke nunmehr mit der Umfahrung für die Anlieferung für Baumaterialien auf Höhe der Ostpreußenstraße. Daher ist die Wuppertaler Straße stadtauswärts für die nächsten drei Wochen lediglich einspurig zu befahren.

Nutzung des Rad- und Fußwegs zunächst weiter möglich

Um den Rad- und Fußweg an der Wuppertaler Straße zwischen der Marie-Juchacz-Straße und der Straße „Rotemühle“ weiter nutzen zu können, haben sich die Stadtwerke Essen in Abstimmung mit dem Amt für Straßen und Verkehr sowie der ausführenden Baufirma dazu entschlossen, die zeitliche Abfolge in der Bauausführung umzustellen. Je nach Entwicklung der Wetterlage behalten sich die Stadtwerke Essen weitere Änderungen im Zeitplan vor.

(996 Zeichen)

Stadtwerke Essen AG

Die Stadtwerke Essen sind Netzbetreiber, Lieferant und Dienstleister mit über 150-jähriger Tradition. Sie versorgen das Stadtgebiet Essen mit Erdgas, Trinkwasser und Strom. In den Bereichen Erdgas und Trinkwasser sind die Stadtwerke nicht nur Lieferant, sondern auch Netzbetreiber und betreuen ein Versorgungsnetz von insgesamt 3.230 Kilometern Länge. Seit 2012 liefert der Lokalversorger zudem 100-prozentigen Ökostrom. Auch die Wartung und Pflege des 1.650 Kilometer langen Abwassernetzes und der Betrieb des Essener Hafens liegt im Verantwortungsbereich der Stadtwerke Essen. Um die vielfältigen Aufgaben kümmern sich rund 800 Mitarbeitende. Die Stadtwerke Essen bauen die Entwässerungsanlagen namens und in Vollmacht der Entwässerung Essen GmbH.